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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
ich möchte mich auf eine Anfrage vom Juli 2003 beziehen, wo es um die Probleme der 
Vorflutersysteme im ostelbischen Raum ging. In der Stellungnahme dazu wurde ausgeführt, dass 
die Fachhochschule Magdeburg eine  Studie ausarbeiten wird. 
 
Hierzu meine Fragen: 
 
– Werden die vorgesehenen Zeitabläufe für die Studie „Hochwasserschutz“ eingehalten? 
 
– Ist mit der Fachhochschule weiterhin ein Vertrag geplant? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 


